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 本日配布されている資料の中でアクセス新聞 11 月

号があり、そこで小野理事長、阿部先生そして私の顔

写真が大きく掲載されている鼎談記事が掲載されて

おります。私が考えていることの詳細な内容は、この

アクセス新聞を見ていただければご理解して頂ける

のではないかと存じます。 

 今まで大変痛まして事故が多々あることは承知し

ています。これを撲滅することはまさに政治の使命で

あると思います。先ほど長妻昭厚生労働大臣の代理の平野部長が、労働安全

衛生規則を改正し、安全衛生部長通達を発出したといわれました。この部長

通達を山下先生がお話したように法令に格上げし、義務化することによって、

墜落・転落を撲滅することが政治行政の役割であると考えております。 

 一つ付言をすれば、皆様の熱意が通じて我が党の小沢一郎幹事長が、この

大会にもメッセージを寄せさせて頂いておりますけれども、皆様方の取り組

みついて強く共鳴し、しっかりと実現していかなくてはならないと全党的に

支持を発出したと聞いております。私はこの問題をしっかりと法令化するこ

とをお約束します。また一人親方の問題ですが、判例を乗り越えて、しっか

りと論理を構築し法律にしていくこともしなければなりません。乗り越える

べきものはたくさんありますが、これは皆様の団結と結束力が不可欠です。

是非小野理事長の下で、皆様は結束して頂きたい。皆様のお仕事もより安全

にしていくために、私どもも全力投入いたします。 


